

Freitag, 24. Mai 2019, 19.30 Uhr
im Gasthof Mayer „Zu den fünf Starken“

UNHEIL UND HEIL IN PRESSBAUM Podiumsgespräch

Von der Ermordung behinderter Kinder im „Spezialkinderheim Pressbaum“ und der Deportation der jüdischen Bevölkerung über brutales Kriegsgeschehen an der durch die SS bis zum Ende verteidigten Front bis zu den Verbrechen sowjetischer Besatzer. Prägen uns diese Geschehnisse heute noch? Kann es Heilung von so schweren Verwundungen geben?

Mag. Dieter Halama

Lokalhistoriker

Die Geschehnisse während und nach dem Zweiten Weltkrieg

Mag. Johann Georg Herberstein

Pfarrer von Pressbaum und Rekawinkel

Was die Pfarrchroniken von Pressbaum und Rekawinkel berichten

Mag. Michaela Starosciak

Bildungsreferentin bei Missio Österreich

Schuld und Vergebung aus philosophischer Sicht

MMag. Dr. Manfred M. Müller

Priester, AKH Wien/Psychiatrie

Wie Heilung geschehen kann

Mag. Jan Ledóchowski

Plattform Christdemokratie

Die Verantwortung der Politik heute



Veranstaltet von den Pfarren Pressbaum und Rekawinkel
verantwortlich: Pfarrer Mag. Johann Georg Herberstein



